
La première pierre du cinéma
est posée !
Le chantier du cinéma d’Andernos débute cette semaine. Ce
lundi  soir,  la  première  pierre  a  été  posée  par  Jean-Yves
Rosazza, maire d’Andernos, Philippe Gonzalez et Jean-Pierre
Villa  des  «  Cinémas  du  nord-Bassin  »  exploitants  de  la
structure. C’est la fin de 4 ans de procédure et le début d’un
an de travaux. Les 4 salles de projection ouvriront leurs
portes  en  octobre  2019  et  déjà  les  spectateurs  sont
impatients, ce lundi ils étaient très nombreux à assister au
lancement du chantier.
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